



## EL APUNTE

## La energía sigue protagonizando el ciclo 'Ciencia para Todos' de la Politécnica

La Escuela Politécnica continúa con su ciclo 'Ciencia para todos' donde la energía está jugando un papel relevante en esta actividad divulgativa. En este sentido, este lunes estaba prevista una conferencia sobre el petróleo, después de que en las citas anteriores se abordarán las energías renovables, un futuro energético sostenible y la huella de carbono.

La última de las conferencias del ciclo tendrá lugar este miércoles, de 10,00 a 11,00 horas con Luis Javier Sánchez Aparicio, investigador del grupo Tidop de la Escuela Politécnica. Lo que se pretende es acercar a todo el público los últimos avances en materia de digitalización 3D de construcciones históricas y así se podrán ver esos avances en sistemas láser escáner y fotogrametría, así como su aplicación a la conservación preventiva de construcciones históricas o incluso al análisis estructural. También se conocerán los trabajos a través del proyecto HeritageCARE y Patrimonio 5.0.

